

# *Reconoce presidente de Cuba a trabajadores que luchan contra Covid-19*

---



La Habana, 1 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reconoció este viernes el Día Internacional de los Trabajadores, la labor de los que están en la vanguardia de la lucha contra la Covid-19.

En su cuenta de Twitter, el jefe de Estado llamó a homenajear este primero de mayo a "los que sostienen la vida y la defienden con sacrificio, entrega y compromiso" en medio de la actual situación epidemiológica.

Acompañado del mensaje "#MiCasaEsMiPlaza, celebrando el #PrimeroDeMayo", el primer mandatario compartió una foto junto a su esposa, Lis Cuesta y una bandera cubana al fondo.

En otro de sus textos en la red social, Díaz-Canel, se refirió a cómo para los trabajadores de la nación caribeña esta jornada es de celebración, aunque diferente debido a la pandemia del coronavirus SARS-CoV-2.

"#Cuba, tierra libre, reino de los trabajadores, celebra con júbilo este #PrimeroDeMayo, desde la casa", señaló el presidente.

Asimismo, evocó como una guía para el presente el concepto de Revolución enarbolado por el líder cubano Fidel Castro hace exactamente hoy 20 años.

Frente a una multitud reunida en la Plaza José Martí de La Habana, Fidel Castro precisó que Revolución es defender valores en los que se cree al precio de cualquier sacrificio; es modestia, desinterés, altruismo, solidaridad y heroísmo; (...) es no mentir jamás ni violar principios éticos, recordó Díaz-Canel.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221449-reconoce-presidente-de-cuba-a-trabajadores-que-luchan-contra-covid-19>



**Radio Habana Cuba**